

Apoyo de Empresa Privada a X Feria

Apoyo decidido está brindando la empresa privada a la organización de la X Feria Internacional de El Salvador, con la promoción internacional a nivel de asociaciones que aglutina ese sector, declaró el Lic. Maximiliano Figueroa, gerente general de la FIES.

y semi-autónomas, que tendrán participación directa en la feria.

Apoyo a participación

Como Ministerio de Planificación, señaló el Lic. Monge López, estamos dispuestos brindar a todas las instituciones la colaboración necesaria y apoyar las gestiones negociadoras con el Ministerio de Hacienda, para obtener los recursos requeridos y que "EXPOGOES 82", tenga una participación activa y real en la Feria Internacional del mes de noviembre del presente año, añadió el sub-

Pasa a la página 9

Consejo de Menores acoge a niños desamparados

El Consejo Salvadoreño de Menores, como parte de la Subcomisión Nacional del Menor Desplazado, está atento para acudir en favor de los niños que resultan huérfanos de padre y madre o que no haya nadie que vuelva por ellos, al emigrar de sus lugares de origen, manifestó el profesor Rubén Orellana Mendoza, Director Ejecutivo.

Dicho funcionario dio cuenta que últimamente el Consejo Salvadoreño de Menores, recibió de parte de personeros de la Cruz Roja Salvadoreña a veinticinco menores de edad, que fueron recogidos por

Pasa a la página 7



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

DANOS. Fuertes daños sufrió la iglesia de San Juan Bautista en la población de Nahuizalco, en el Departamento de Sonsonate, como consecuencia del sismo que sacudió a nuestro país y Guatemala el pasado 19 del presente mes. El campamento quedó destruido, así como otras viviendas de esa comunidad, sin reportarse daños personales.

Ha bajado la cifra de los desplazados

Hasta el 31 de mayo la cifra de desplazados disminuyó en unos cinco mil menos que el censo que se realizó el 30 de abril. Esto se debe a que muchos han regresado a sus lugares de origen en donde ya todo está normal, especificó el ministro del Interior, Sr. Manuel Isidro López Sermeño.

El problema de los

desplazados por cuestiones de violencia en varios lugares del país, se vino a mejorar con la gran cantidad de damnificados que dejó el terremoto del pasado 19 del presente mes, subrayó el funcionario. Pero es satisfactorio que gran cantidad de desplazados esté volviendo a sus lugares de origen, pues hemos

Pasa a la página 9



MILES DE FAVORECIDOS. Campesinos de todo el país, han resultado favorecidos con la entrega de títulos provisionales de propiedad, de las tierras que han estado trabajando y que fueron incluidos en la prime-

ra fase de la Reforma Agraria. Esta entrega de títulos, tuvo lugar en el Departamento de La Unión, en donde se captó la presente escena.

MAG dice sigue Reforma Agraria

"Tan justo es reconocer el valor de las tierras involucradas en la Reforma Agraria, como es la entrega de los títulos definitivos de propiedad a los campesinos", afirmó el Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Miguel Muyschondt Yúdice.

Señaló el Ministro que el proceso de Reforma Agraria, sigue su curso tanto con el Decreto 207 de la anterior administración, como con el Decreto 6 de la Asamblea Constituyente. Desde ya —enfático—, la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas agiliza los trámites en inscripción de los títulos de propiedad en favor de los campesinos. En

igual forma está siendo tratado lo relativo al pago por las tierras confiscadas por el Estado, dentro del proceso agrario.

Dichas alternativas —dijo—, son garantías para una mejor estabilidad del proceso mismo. El Ministro se refirió además sobre las dificultades de pago que se presentaron desfavorables para los trabajadores, pero esa anómala situación, fue atribuida a la administración que se venía observando, dijo. Para evitar que en lo futuro eso vuelva a ocurrir, se hará una reestructuración del Ministerio de Agricultura con una mejor

Pasa a la página 7

Hay líneas de crédito para los industriales

Necesario es que nuestros industriales hagan uso de los recursos económicos existentes en el país, tales como la línea para capital de trabajo existente en el Banco Central de Reserva, créditos de Argentina y Venezuela, afirmó ayer el Lic. Ricardo Mauricio Meneses.

Con tal fin, próximamen-

te se dará para ejecutivos de empresas, presidentes, gerentes generales, gerentes financieros, administrativos, controladores, analistas de crédito, analistas financieros, estudiantes de ingeniería industrial, contaduría pública y administradores de empresas, un seminario sobre: "Estrategias y crisis"

Viene de la página 5

Subversivos acosan a zonas de Chalatenango

Banda de subversivos dedicada al pillaje y saqueo de casas de humildes campesinos, en varios lugares de Chalatenango, ha sido denunciada a las autoridades, informó COPREFA.

Según los datos, los extremistas que forman la referida banda han estado

asolando toda la zona fronteriza con Honduras, y se cita que los cantones principalmente afectados responden a los nombres de Guancoras, Las Lagunitas, Palo Verde, Hacienda Vieja, Urbinas, Llano Verde y Gualpeto, en donde han estado saqueando to-

Pasa a la página 7

Reiteran que Decreto 207 está en vigencia

"El Decreto No. 207 está en vigencia, es decir que no han sido afectados los beneficios adquiridos por todos los campesinos favorecidos...; la Fuerza Armada garantiza los derechos de los ex-arrendatarios...", dijo el Tte. Cnel. y Lic. José Galileo Torres, presidente de la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas

(FINATA), durante reciente acto de entrega de títulos de propiedad a casi 300 campesinos, ex-aparceros de tierras de municipios del Departamento de La Unión.

El Tte. Cnel. y Lic. José Galileo Torres está recién nombrado en ese cargo y en la ciudad de La Unión

Pasa a la página 9



—Foto de LA PRENSA, por Grande. BIOGRAFIA. El Lic. Ricardo Lindo, presentó recientemente, la biografía del expositor de "Acuarelas" Enrique Aberle. El evento se desarrolló en el Centro Cultural. La labor de Aberle la hizo notable.

1er. Congreso Nacional de Almacenaje

Este año se realizará el Primer Congreso Nacional de Almacenaje, como parte de las actividades programadas por el Ministerio de Agricultura y Ganadería, para buscar mejoras en la conservación de cereales.

Informó el ingeniero Ricardo Machado de Toledo, que el evento será en octubre (del 14 al 16), en 1982. La actividad es coordinada

Viene de la página 5



—Foto de LA PRENSA, por Payán. PRESIDE. El primero de julio tomará posesión la nueva directiva de la Asociación de Cosmetólogas Salvadoreñas, que preside la Sra. Marlene Cisnado.



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

IV FERIA ARTESANAL. Autoridades civiles y militares presidieron el acto de inauguración de la IV Feria Artesanal de Nahuizalco, en donde se expone artesanía elaborada en bambú, mimbre, tule, espiga de flor de

zacate, henequén, tule de agua, etc. Recorren las instalaciones: sargento Santos Alberto Soriano, Tte. José Wilfredo Jovel Orantes y Freddy Valiente, acompañados de las reinas local y artesanal.